

Presse Nationale

> Politique



Grands chantiers de développement : la France réaffirme son engagement à accompagner la Côte d'Ivoire

La République française veut consolider ses relations avec la Côte d'Ivoire. Son ambassadeur, Jean-Christophe Belliard, au sortir d'une audience, hier, à la Primature au Plateau, avec le Premier Ministre, Patrick Achi, a réaffirmé l'engagement de son pays à accompagner l'État ivoirien dans ses grands chantiers de développement. « ...On est clairement dans un moment nouveau. On sent bien une volonté très forte d'aller plus vite, plus loin dans le domaine économique et social en Côte d'Ivoire. C'est l'objectif du Président de la République, du Premier Ministre. Et nous en France, notre volonté est d'accompagner ce mouvement. Parce que notre intérêt est que la Côte d'Ivoire réussisse son développement économique et social (...) », a-t-il rassuré.



Signature d'un 3e C2d envisagée en mai

L'ambassadeur de la France en Côte d'Ivoire, Jean-Christophe Belliard, a donné la primeur de l'information. Après son entrevue avec le Chef du gouvernement, la question de la signature d'un éventuel 3e Contrat de désendettement et de développement (C2d) est envisageable. « On boucle le 2e C2d et on va commencer les discussions avec les autorités ivoiriennes qui présenteront leurs priorités. Et ces discussions vont commencer en début du mois de mai et donc très bientôt », a-t-il confié.



Session ordinaire du Sénat : cérémonie solennelle d'ouverture aujourd'hui à Yamoussoukro

La session ordinaire 2021 du Sénat s'ouvre aujourd'hui, à Yamoussoukro, où siège cette institution. «M. Ahoussou Jeannot Kouadio, président du Sénat convoque Mmes et MM. les sénateurs à la séance plénières relatives de la session 2021 qui se tiendra le mardi 13 avril 2021, à 10h, à la fondation Félix Houphouët-Boigny, pour la recherche de la Paix à Yamoussoukro», indique la note officielle, signée du président Ahoussou Jeannot Kouadio, qui précise que «ce communiqué tient lieu de convocation individuelle». Selon la Constitution ivoirienne, en son article 94, «l'ouverture de la session ordinaire du Sénat a lieu sept jours ouvrables, après celle de l'Assemblée nationale». A noter que c'est l'Assemblée nationale et le Sénat qui forme le Parlement ivoirien.

> Economie



Urbanisme et aménagement foncier : Bruno Koné visite les travaux sur « les versants du vallon » à Cocody

C'est accompagné de plusieurs directeurs techniques que le ministre de la Construction, du Logement et de l'Urbanisme, Bruno Nabagné Koné, a visité, hier, des sites d'aménagement foncier situés sur "Les versants du Vallon" à Cocody-Les deux Plateaux, en vue de s'enquérir de l'état d'avancement des travaux de viabilisation en cours de réalisation. Bruno Koné a indiqué que la visite faisait suite « à une mise en demeure faite au promoteur à l'effet d'accélérer et achever les travaux d'aménagement de ce site avant l'arrivée de la saison des pluies ». Il s'est également agi d'évoquer avec l'entreprise en charge des travaux les difficultés rencontrées dans la mise en œuvre de cet important chantier et des voies et moyens pour lever ces éventuels obstacles.

> Société

Ramadan : le jeûne débute aujourd'hui



Le jeûne du ramadan débute aujourd'hui sur toute l'étendue du territoire national. L'annonce a été faite par le Conseil supérieur des imams, des mosquées et des affaires islamiques et l'Association des musulmans sunnites en Côte d'Ivoire, lundi 12 avril 2021. Et ce, après l'observation du croissant lunaire à Bondoukou, Bonon et à Bouna. Ces deux structures islamiques souhaitent un bon mois de Ramadan à toute la communauté musulmane de Côte d'Ivoire.



Solidarité, Lutte contre la pauvreté et Cohésion nationale : Mariatou Koné cède les dossiers à Belmonde Dogo et à KKB

Anciennement ministre de la Solidarité, de la Cohésion sociale et de la Lutte contre la pauvreté (Mscslp), Mariatou Koné, portée à la tête du département de l'Éducation nationale et de l'Alphabétisation, a remis hier les dossiers de leurs nouvelles fonctions à ses successeurs, Myss Belmonde Dogo, ministre de la Solidarité et de la Lutte contre la pauvreté, et Bertin Kouadio Konan dit « KKB », ministre de la Réconciliation et de la Cohésion nationale. La passation des charges a eu lieu au cabinet du Mscslp au 13e étage de la Tour E au Plateau, sous la supervision de Carmen Sioblo Ouattara, représentante du secrétariat général du gouvernement.



Santé, Hygiène publique et Couverture maladie universelle : Aka Aouélé engage Pierre Dimba à achever les grands projets en cours

Le tout nouveau ministre de la Santé et de la Couverture maladie universelle, Pierre Dimba, a officiellement pris, le lundi 12 avril 2021 à Abidjan, les rênes du département en recevant des mains du sortant, Eugène Aka Aouélé, les dossiers de sa mission gouvernementale. Aka Aouélé, qui préside désormais le Conseil économique, social, environnemental et culturel (Cesec), a présenté un large tableau des acquis, mais aussi des défis à relever pour un système sanitaire vital et performant en Côte d'Ivoire. Engageant ainsi Pierre Dimba à achever les grands projets en cours.



Service civique : Mamadou Touré reçoit les dossiers

A la passation de charges hier, Mamadou Touré, nouveau ministre de la Promotion de la Jeunesse, de l'Insertion professionnelle et du Service civique a dit prendre la pleine mesure de la mission qui vient de lui être confiée par son prédécesseur, Siaka Ouattara. Aussi, n'a-t-il pas manqué de féliciter Siaka Ouattara pour le travail abattu. « L'action du gouvernement étant une continuité, mon action s'inscrit dans la continuité de mon prédécesseur », a-t-il promis. De son côté, Siaka Ouattara a rappelé ses nombreuses actions et initiatives en faveur de la promotion du civisme en près de deux ans et demi passés à la tête de ce département.



CAFOP 2021 : Mariatou Koné prend une importante décision

Lancé il y a quelques semaines, le concours d'entrée dans les Centres d'animation et de formation pédagogique (CAFOP), session 2021, est à la phase de la constitution des dossiers. Face à l'engouement que suscite le concours, le ministère de l'Éducation nationale et de l'Alphabétisation informe du prolongement des dates des visites médicales du concours d'entrée dans les CAFOP, session 2021, au titre des instituteurs adjoints. Démarrées le 16 mars à Abidjan, elles se poursuivront jusqu'au 22 avril 2021. A Yamoussoukro, les visites médicales démarrées le 26 mars 2021 continueront jusqu'au 26 avril 2021. Cet ajustement du calendrier des visites médicales induit une modification du chronogramme.

Vu sur le Net

> Société



Passation des charges/Education nationale : 103 411 personnes recrutées en 10 ans

A l'occasion de la passation de charges entre Kandia Camara, Mariatou Koné et Koffi N'guessan ce 12 avril, dans les nouveaux locaux de la Deco au Plateau, la ministre sortante de l'Éducation nationale, de l'Enseignement technique et de la Formation professionnelle, a dressé un bilan jugé positif. Sur le plan de recrutement du personnel éducatif, la ministre Kandia Camara s'est dit heureuse d'accomplir un devoir à la mesure de la vision du Chef de l'État. Selon elle, 67 781 instituteurs ordinaires et adjoints, 19 805 professeurs de collège et de lycée, 5 525 agents administratifs, 10 300 enseignants contractuels dans le cadre du Ps-Gouv ont été recrutés, soit 103 411 personnes recrutées en 10 ans.

Détonation d'une charge explosive sur l'axe Nassian- Kafalo: l'État Major des armées invite les populations au calme (Communiqué)



Dans la matinée du 12 avril 2021, un incident est survenu sur le tronçon Petit Nassian – Kafolo à environ deux kilomètres de cette dernière localité. Il s'agit de la détonation d'une charge explosive au passage d'un véhicule de liaison de la gendarmerie nationale. Cet incident n'a causé aucune victime ni blessé parmi le personnel embarqué. Quant au véhicule, il a subi des éraflures extérieures, sans dommages majeurs. L'Etat-Major Général des Armées invite les populations au calme et les rassure du déploiement d'équipes spécialisées, tout en les appelant à la vigilance et à une parfaite collaboration avec les forces engagées.

Agence de Presse

> Economie



Thomas Camara veut relever de nouveaux défis dans le secteur minier

Le ministre des Mines, du Pétrole et de l'Energie, Thomas Camara, a donné l'assurance d'œuvrer à la réalisation de l'ambition de faire du secteur minier, le deuxième pourvoyeur de richesses de l'économie ivoirienne, lors d'une passation de charges, jeudi 08 avril 2021, avec l'ancien ministre des Mines et de la Géologie, Jean-Claude Kouassi. Pour ce faire, il a exhorté les principaux responsables de l'administration minière à demeurer dans la même dynamique pour garder le même niveau de performance et envisager d'aller au-delà des prévisions en vue d'assurer à la Côte d'Ivoire, une position prépondérante dans le secteur minier sous régional et international, invitant le personnel à se joindre à lui pour mener à bien cette importante mission qui lui a été confiée.

> Société



Mariatou Koné annonce les états généraux de l'éducation en Côte d'Ivoire

La ministre ivoirienne de l'Éducation nationale et de l'Alphabétisation, Pr Mariatou Koné, a annoncé lundi vouloir organiser "les états généraux sur les acquis de l'éducation nationale et de l'alphabétisation dans l'optique d'un dialogue direct avec tous les acteurs et partenaires du système éducatif national", lors de sa prise de fonction. Mariatou Koné a dit "merci pour le bilan éloquent" dressé par son prédécesseur Kandia Camara, qui occupait le portefeuille du ministère de l'Éducation nationale, de l'Enseignement technique et de l'Enseignement professionnel, qui lui a remis les dossiers afférents à ses charges.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci



@gouvci



@gouvci.officiel



gouvci.video



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CIGC.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cigc.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CIGC, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.